

























Namun yang terjadi dalam pembahasan skripsi ini adalah pernikahan yang telah dilaksanakan di Desa Sembayat Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik, yaitu pernikahan antar orang yang sedang mengidap penyakit gangguan jiwa atau gila (sebut saja laki-lakinya si A dan perempuannya si B), pernikahan ini terjadi dikarenakan kedua mempelai sebelum melaksanakan akad nikah mereka sering bersama-sama, baik pagi, siang bahkan larut malam. Waktu itu perut B(calon mempelai perempuan) kelihatan semakin hari semakin membesar, diperkirakan oleh warga setempat kalau B telah hamil dan yang menghamili adalah A(calon mempelai laki-laki) karena kedekatan mereka, sehingga oleh warga sekitar mereka berdua agak dipaksa untuk dinikahkan, ternyata setelah beberapa pekan mereka menikah perut B tidak besar lagi, dan warga mengira kalau B telah keguguran tanpa diketahui oleh siapa pun.

Untuk lebih detailnya kasus perkawinan antar orang gila tersebut melibatkan, di antaranya:

1. Mempelai laki-laki yang berpenyakit gila (A)
2. Mempelai perempuan yang berpenyakit gila (B)

A menikahi B dengan upacara pernikahan yang singkat tanpa ada pesta besar seperti yang dilakukan oleh pernikahan orang lain pada umumnya. Pada awalnya kedua keluarga mereka tidak menyetujui, namun

karena desakan dari warga, dan warga risih melihat kedua orang tersebut yang selalu bersama, maka kedua keluarga tersebut menyetujui dan menikahkan kedua orang gila itu, sehingga kedua orang gila itu hidup dalam satu rumah yang dibelikan saudaranya B untuk mereka tinggal bersama.

Dengan berjalannya waktu mereka menjalani kehidupan berdua, sikap mereka masih sama seperti mereka sebelum dinikahkan, mereka selalu berkeliaran kesana kemari tanpa menghiraukan satu dengan yang lainnya. Sampai saat ini mereka berdua tidak melaksanakan hak dan kewajiban sebagai suami istri yang sesungguhnya, walaupun sudah diberi tahu oleh keluarga mereka dan tetangga dekat, namun mereka berdua hanya tersenyum dan tetap beraktivitas seperti biasanya yakni berkeliaran kesana kemari sambil berbicara sendiri-sendiri.

Untuk mengetahui seberapa besar masalah yang sebenarnya terjadi pada kasus pernikahan antar orang gila di Desa Sembayat Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik tersebut, maka perlu diadakannya penelitian secara mendetail yang akan dianalisis berdasarkan hukum Islam dalam hal pernikahannya.

Oleh karena itu, permasalahan tersebut perlu dibahas menurut pandangan hukum Islam, supaya masyarakat dapat mengetahui mana perkawinan yang diperbolehkan dan mana perkawinan yang tidak



















Supaya memudahkan dalam penulisan skripsi ini, maka Penulis menyusun skripsi ini dalam lima bab pembahasan, yang mencakup sub-sub bab dengan sistematika sebagai berikut:

Bab pertama, yaitu pendahuluan, dalam bab ini ada beberapa sub bab yang terdiri dari: latar belakang masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, merupakan Landasan teori, bab ini mengemukakan tinjauan tentang pernikahan menurut hukum Islam yang meliputi pengertian dan hukum melaksanakan pernikahan, rukun dan syarat pernikahan, tujuan dan hikmah pernikahan, kriteria memilih pasangan, pernikahan yang diperbolehkan dan yang di larang serta aib nikah.

Bab ketiga, merupakan hasil dari penelitian lapangan di Desa Sembayat Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik, dalam bab ini akan mendiskripsikan tentang lokasi penelitian dan memaparkan pelaksanaan pernikahan antar orang gila di Desa tersebut.

Bab keempat, analisis data, bab ini merupakan bagian yang membahas tentang analisis hukum Islam terhadap pernikahan antar orang gila di Desa Sembayat Kecamatan Manyar Kabupaten Gresik.

Bab kelima, yaitu penutup, yang berisikan tentang kesimpulan dan saran.